

komitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands dargelegten Grundsätzen die wissenschaftliche Arbeitsweise der Staats- und Wirtschaftsorgane weiter verbessern.

Das wird in dem Maße gelingen, wie wir es verstehen, die Ideen und Vorschläge der Abgeordneten der Volksvertretungen und aller Bürger sowie die Erfahrungen aus der Tätigkeit der Ausschüsse der Volkskammer im breiten Umfang für die Vervollkommnung der Leitungstätigkeit nutzbar zu machen.

Der Ministerrat läßt sich in seiner gesamten Tätigkeit von der Gestaltung des gesellschaftlichen Systems des Sozialismus leiten und konzentriert sich dabei insbesondere auf die Verwirklichung des ökonomischen Systems des Sozialismus. Diese Konzentration sowie die prognostische Arbeit sind erforderlich, um eine hocheffektive Struktur der Volkswirtschaft zu erreichen. Der Ministerrat wird bei der Durchführung des Perspektivplanes bis 1970 die in diesem Plan gestellten Ziele und Aufgaben weiter vervollkommen und sich dabei auf die Prognosen der Entwicklung von Wissenschaft und Technik stützen.

Konzentration auf bestimmende Industriezweige

Die Verwirklichung der vom VII. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands gestellten Aufgaben zur Gestaltung der Volkswirtschaft verlangt vor allem die weitere prognostische Einschätzung und die Entwicklung jener Zweige, die für die Herausbildung einer effektiven Struktur unserer Volkswirtschaft in den nächsten 10 bis 15 Jahren bestimmend sind.

Dazu gehören

- die Energiewirtschaft, in der eine höhere Effektivität erreicht werden muß und der Übergang zum Bau von Kernkraftwerken,
- die Elektrotechnik und Elektronik sowie die Anwendung elektronischer Datenverarbeitungssysteme,
- der wissenschaftliche Gerätebau,
- die chemische Industrie, besonders der Einsatz hochpolymerer Werkstoffe, der Plaste, Elaste und Fasern,
- die hochproduktiven Erzeugnisse des Werkzeug- und Verarbeitungsmaschinenbaues,
- die Fertigungs- und Verfahrenstechnik.